

ミラプレ・PROJECT みらいの私にすてきなおくりものを!

ふやそう!わたしの「いいね」2019一前期後半編一②

前回の高学年分に続き、今回は低・中学年です。学習のこと、生活のことなど目標は様々です。 以前よりも目標の中に数字が多く、学習発表会につながる目標多いのも今回の特徴ですね。

4年生

- ○そうじでは,話をしないできれいにします。給食ではじゅんびをはやくします。
- ○一人勉強ノートでいろんな教科にとりくみます。 ○一人勉強でその日の学習をふくしゅうします。
- ○給食のじゅんびを協力してはやくやります。 ○一人勉強で自分の苦手な教科にとりくみます。
- ○お手つだい(しょっきあらい)をがんばります。

3年生

- ○ソファーにすわっていないで、ちゃんとお手伝いをします。本もたくさん読みます(目標5さつ)。
- ○早ね(9時30分まで)早おき(6時5分まで)をします。 ○本をいっぱい読みます(目標3さつ)。
- ○宿題をちゃんとやります。 ○べんきょうをしっかりやって,だれにでもやさしくして,本をいっぱい読みます。
- ○すまいるノートを30分間集中して書きます。 ○お手伝いをたくさんやります。本も5,6冊読みます。
- \bigcirc すまいるノートに1日1,2ページびっしりと書きます。 \bigcirc どんなときでもやさしくします。
- ○本を2さつか,3さつ読みます。 ○そうじをしゅうちゅうしてやります。 ○せんたくたたみを毎日やります。
- ○今よりもっと頭をよくしたいです。そのために一人べんきょうでふくしゅうをがんばります。
- ○人の話をよく聞くことをがんばります。

2年生

- ○勉強とスポしょうをがんばります。 ○おかずをぜんぶたべます。 ○ノートをていねいに書きます。
- ○九九をぜんぶあんきするのをがんばります。 ○水えいやしゅくだいをがんばります。
- ○やきゅうのフライをうまくとれるようになりたいです。 ○字をていねいに書きます。

1年生

- ○おてつだいをがんばります。 ○ひきざんをすらすらできるようになりたいです。
- ○おともだちとなかよくします。 ○かたかなをよめるようになりたいです。 ○そうじをがんばります。

6

- ○あさのうたをおおきなこえでうたいます。○かたかなをまちがえないようになるぞ。
- ○きゅうしょくをぜんぶたべます。 ○そうじをがんばります。

目標を書く際、子どもたちはこれまでの自分の取組(今回は夏休みの取組)を、(^O^)か(-_-;)で自己評価しています。自己評価の様子をみていると、学年があがるにつれて、(-_-;)が多くなる傾向にあるようです。自分を厳しく見つめるようになるのも成長の一つなのかもしれません。子どもたちのがんばりを周りの大人たちがみとめ、「できた。次はもっと高い目標を!」という気持ちになれるよう、声をかけていきたいものですね。



練習の成果を発揮して

一市水泳競技大会結果報告一

先日, 先月行われた「きたうら水泳競技大会」にスイミングスクールの一員として参加した1年生のS.Rさん,3年生のC.Hさん,Y.C さん,5年生のK.Yさん,S.Kさん,6年生のK.Rさん,K.Hさん,美桜さんが一人で何枚も賞状をもって,校長室に結果報告にきてくれました。また,秋田市で行われた全国ジュニアオリンピック夏季水泳



大会に参加したS. Kさんは、今回の大会で優秀選手賞を受賞してもらったトロフィーももってきてくれました。参加したみなさん、おめでとうございます。



最後は着衣で挑戦 -今年度最後の水泳授業-

9月3日(水), 5・6年生が今年最後の水泳授業を行いました。 最後の水泳授業は着衣水泳。水着の上にジャージを着てプールに入りました。子どもたちからは「重い」「動きづらい」などの声。服を 着て水に落ちたときは泳ぐのではなく浮くことが大切だと教わった 後,水に浮く練習をしました。身体を大の字にして浮いたり,浮い

たままズボンを脱いでそれを浮き輪代わりにして浮いたりする練習をしました。川や海に落ちる事故には 絶対に合わないようにしなければなりませんが、万が一そういう事態になった場合は、今日練習したこと を思い出して冷静に対応してほしいものです。

- ふわふわ言葉を使おう -9月全校朝会-

今月の全校朝会を3日(水)に行いました。全校合唱、校長先生の話の後、学習、生活で今月がんばることをそれぞれ担当の先生からお話がありました。生活では、「ありがとう」「いいね」などの相手が温かくなる言葉をたくさん使おうという話がありました。今月は学習発表会があります。クラスで一緒に練習する時間がたくさんあります。ときには意見の対立もあるかもしれません。そういうときこそ「ふわふわ



言葉」をたくさん使っていきたいものですね。また、今回の朝会では、先の水泳大会と郡市の席書大会の 表彰も行われました。席書大会で金賞を受賞した子どもたちを紹介します。

第61回全県席書会脚市大会 金賞受賞者

1年… T.K さん T.S さん T.M さん H.M さん

2年… K.M さん K.T さん F.N さん

3年… A.W さん O.S さん K.K さん K.H さん S.K さん T.Y さん

4年… K.S さん W.H さん

5年… A.K さん

6年… K.R さん K.K さん K.T さん T.S さん F.H さん

※1,2年生は硬筆,3年生以上は毛筆の部での受賞です。

保護者のみなさまへ

お願い:ふるさと角館のよさを再発見できるお祭りに!

明日から3日間、子どもたちも楽しみにしている「角館のお祭り」が行われます。本校からも曳山、お囃子、手踊りに25名の子どもたちが参加します。見学にいく子どももたくさんいると思います。保護者のみなさまには、お祭りでの約束事などを記した「生徒指導だより」(8月配付)をもう一度ご確認いただき、子どもたちが楽しく安全に、郷土の誇りである「角館のお祭り」を満喫できるようご協力お願いします。また、10日の開校記念日も交通事故や水の事故に気を付けるよう、お子さんへの声かけを宜しくお願いします。

※「スマホは人をサルにする?③」は紙面の関係で今回掲載できませんでした。次回掲載する予定です。